

Wir trauern um

Erich FRICKE

Am 31. Januar 2026 hat uns unser langjähriger Sportkamerad und ehemaliger 1. Vorsitzender Erich Fricke für immer verlassen.

Erich war dem Verein seit früher Jugend verbunden und ein echter Pionier des Frankfurter Amateurfußballs. Lange Spieler der Ersten Mannschaft, begann er in den frühen siebziger Jahren, Mädchen- und Frauenfußball bei Kickers16 zu etablieren. Zu einer Zeit, als Vereinsfußball für Juniorinnen noch beileibe keine Selbstverständlichkeit war, baute Erich eine Mädchen- und Frauen-Mannschaft auf und setzte damit weit über die Grenzen Frankfurts hinaus Maßstäbe. Spielerinnen aus dieser Zeit blieben ihm ein Leben lang eng verbunden.

Erich engagierte sich aber nicht nur zeitlebens für Mädchen- und Frauenfußball. Er war bei Kickers16 in vielerlei Funktionen aktiv, als Trainer, Spielausschuss, Jugendleiter und Ratgeber. Zuletzt übernahm er in turbulenten Zeiten Verantwortung für „seine“ Kickers und führte von 2014 bis 2018 als 1. Vorsitzender den Verein. In seine Amtszeit fallen wichtige Entscheidungen zur Konsolidierung und Neustrukturierung von Kickers16, aber auch die unvergessene 100-Jahr-Feier auf der Bertramswiese im Sommer 2016. Hier gab er ein viel beachtetes Interview in der Frankfurter Rundschau, die - ein Zitat von ihm aufgreifend - treffend über Kickers16 titelte:

„Der Verein ist für viele ein Stück Heimat!“

Ja, Erich konnte Dinge auf den Punkt bringen. Und er kannte sprichwörtlich „Gott und die Welt“. Um Anekdoten rund um den Frankfurter Amateurfußball war er nie verlegen, und wer ihm zuhörte, wusste: Da spricht einer, der mit dem Herzen dabei ist. Wir danken Erich viel. Ohne ihn stünde der Verein nicht da, wo er heute steht. Wir werden Erich Fricke nie vergessen!

Frankfurt am Main, im Februar 2026

Der Vorstand von Kickers16

Dr. Dietrich Claus Becker
Elia Samuel Heid
Marcus Ceh
Vlatko Vlasicek